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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 21年 ６月号 
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お 知 ら せ 

事務局長 ＪＨ１ＷＧＰ  大木 武 

 5月23日土浦ニ中地区公民館にて役員会を開催しました。今年度上期行事等の内容をお知ら

せいたします。 

 

★ 来年度の‘かすみがうらマラソン救護ボランティア’参加について 

 本来救護車は、救護を必要とする人のみで脱落者は乗せないことである。また我々 が収容バ

スに乗らなくても運転手の判断で搬送できる。このような意見を具申の上、来年度も参加の方

向で進めていく 

 

★ クラブ旗新設について 

 JG１WMN葛綿さん、JF1MFE 久松さんで現在の旗を改造できないか、新しくするかを検

討しています。新設の場合約 12万～１３万円掛かりそうです。会員の皆さん！ 安くて良い
ものが出来る業者さんを紹介出来る方ご一報下さい 

 

★ ＡＲＤＦ開催について 

 10月 24,25日県南地区で実施することが発表になりました。県南の何処か？まだ分かりませ
ん。しかし県南であることで我が土浦アマチュア無線クラブの応援は必ず必要になります。

事前の準備やら、また記念局運用もあるとのことです。会員の皆さん！是非参加ご協力頂け

ますよう御願いします。詳細情報が判明次第逐次お知らせいたします 

 

★ クラブ会則変更作成委員の選出 

 総会で決定しました会則変更については、作成委員を選出して進める方針に基づき次の5名

の方が選出されました。よろしくお願いします。 

 JG1OSX木島氏、JA1PBV伊藤氏、JG1WMN葛綿氏、JL1LLM中田氏、JH1WGP大木氏 

 

★ 21年 7月～9月間の事業計画について 

 ① 7月２５日（土）～２６日（日）茨城・栃木合同ﾐー ﾃｨﾝｸ゙ （於；神山
み やま

温泉
おんせん

）♨ 
 昨年度は、当クラブがホスト役で大成功を収めた茨、栃木合同ﾐー ﾃｨﾝｸ゙ 、今年は栃木県日光猿

軍団直営温泉付きオートキャンプ場（神山温泉）で行われます。♨ 

 当クラブでは、今年もジャンク市、うなぎ、焼き鳥、酒ダルなど模擬店を出します。 
会員の皆さん！夏の夜を大いに楽しみましょう。疲れた後は、天然かけ流し温泉で！ 
 集合時間；13:００ 集合場所；合同庁舎  大勢の参加をお待ちしています。 

 
② 8月 1日（土）～２日（日）フィールドデーコンテスト （於；竜ｹ峰山荘） 

  昨年改装なった竜が峰山荘にて、例年通りフィールドデーコンテストに参加します。駐車

スペースも広くなりさらに参加し易くなりました。今年から朝の除草作業は必要なくなりま

した。概要は下記の通りです。 
役員集合時間  午後 3時   会員集合時間 午後 5時   
ﾒｲﾝﾒﾆｭ  ー ﾊﾞ ﾍーﾞｷｭー       会費：一家族 千円  
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 ③ 8月２２日（土）～２３日（日）ハムフェア    交通機関：電車or 車 
   希望者が 4,5人集まれば JL1LLM中田さんの車でもＯＫだそうです。 
 
 ④ 8月 29日（土） 下妻市 県防災訓練 
  県庁との無線交信訓練があります。非常時に備え交信訓練をしましょう。 
 
⑤ 土浦市防災訓練（1回／3年）    
当クラブは、土浦市との防災協定を結んでいます。三年毎の訓練で今年がその年に当たり

ます。詳細分かり次第お知らせします。 
 
 ⑥ 9月５日（土）ナイトボーリング ―――――― 於：大学ﾎ゙ ｰﾙ 
  集合時間１９：００  スタート時間 １９：３０  
 

訃報 

去る5月8日、ＪＡ１ＱＤＱ（関口和男）さんが心筋梗塞で亡くなられました。享年６０歳、

まだまだこれからの人生ほんとうに残念です。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。通夜、告

別式は下記の通り執り行われました。 

＊通夜：5月12日（火）１８：００  ＊告別式：5月13日（水）１１：００ 

場所：稲敷郡阿見町うずら野２－８－５ ライフケア 朝日会堂 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 

今年度の会費について 

土浦アマチュア無線クラブについて 

継続の方は、役員宛に連絡を頂くか、下記の口座に振り込み願います。 

水戸信用金庫土浦支店 

土浦アマチュア無線クラブ 矢口 蕃（シゲル） 普通口座 １０００１７４ 

ＪＡ１ＰＢＶ 

 

土浦レピータについて 

継続の方は、代表者 JA1IOA（矢口 蕃）宛に連絡下さい。郵便振替用紙をお送りします。 

電話： ０２９－８２４－４４５１ 

ＪＡ１ＰＢＶ 

ＢＩＧ ＮＥＷＳ 

４月に行われた従事者免許の試験において、 

ＪＨ１ＷＧＰ 大木 武さんが、見事に第一級アマチュア無線技士の試験に合格しました。

現在、免許証の申請中とか。１ＫＷの局に変更されるのも楽しみですね。 

ＪＡ１ＰＢＶ 

追伸 自分で書くのも問題ですが、ＪＡ１ＰＢＶは日本ＩＴＵ協会より国際協力奨励賞を頂

きました。副賞３万円は、アンテナチューナーに化けてしまいました。 
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★ 家族レクリェーション潮干狩りに参加して ★ 
事務局 ＪＬ１ＬＬＭ 中田 達也 

 ５月１０日（日）土浦アマチュア無線クラブの家族 レクリェーションが行われる予定

でした。残念ながら参加局が少なく、クラブでの行事としては中止になりましたが、雄志

【JE1RLK、JF1KZD、JG1JGA、JN1NVS ご夫妻、JG1JGA Jr.ご家族４人】並びに、

中止を知らなかった局（当方 JL1LLM）計５局、９名で予定通りの牛込海岸へ潮干狩りに
行って参りました。 

 いつものように無線でラグチューしながらドライブ気分で目的地へ・・途中道を間違う

トラブルは有ったものの時間通りに 後の休憩地を出発。 

 当日は天候もよく、潮の引く時間もちょうど良かった為、予想を遙かに上回る混雑で、

駐車場に入れず、JE1RLK の転機？で、近くの民家そばの路上に駐車。なんとか時間通り

に海岸には入りましたが、海岸入っても、すでに人・人・人の大混雑。ただ、収穫は十分

で、約１時間半で、定量の２ｋｇ近くまで取る事が出来ました。 

  大変ＦＢな１日を過ごすことが出来ました。 

 

珍品紹介 

ＪＡ１ＰＢＶ 伊藤 寧夫 

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、アフリカの南にジンバブエと言う国があります。

その国の紙幣ですが、ゼロの数を数えてください、、、、 

このお札の価値は、鼻紙１枚も買えないんです。 

知人から頂きましたが、興味が募り是非現地に出向いてみたいと思います。 

何方か、ご一緒しませんか？ 

なお、現地の免許は既に取得済で、Ｚ２１ＳＩのコールサインです。 

聞こえてましたら、お相手下さい。７月中旬から８月に掛けて出向く予定です。 

 
この前に、アフガニスタンに６月１２日から出かけます。帰国は７月の上旬を予定。電波

は出せるかどうか判りませんが、聞こえてましたらお相手下さい。 
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 「かすみがうらマラソン」ボランティア活動に参加して 
ＪＧ１ＥＸＴ 竹内克己 

 
３月の 終週、私の携帯に JG1WMN局から連絡があり、「かすみがうらマラソン」に走ら

ないのであれば「土浦クラブ」の方に参加出来ないかとの誘いを受け、２度目になる「土浦ク

ラブ」への参加となりました。前回は５年前に本部付きの応援で参加しましたが、今回は救護

班という話でした。とりあえず4/11の 終打合会では久しぶりにクラブの皆さんの懐かしい顔
ぶれに会うことが出来ました。 
 当日の行動内容の詳細を聞いてビックリ！！なんと携帯電話によっての情報および連絡の確

認とか・・・？？確か５年前の時には、バケット車にアンテナをつけて基地局を確保し、JG1JGA
局＆ファミリー、JA1VN局などの各局がろくろく昼食や休憩もとれず、終始冷静に移動車の
状況を把握し、指示を適切に出していたはずだったが・・・・！ 
 当日は救護車の担当になり、晴天で湿度も低く快適な陽気だったけど気温が高くなるのでリ

タイヤ者も多く出るとの予想どおり持ち場についてしばらくすると第一報「7キロ地点で動け
なくなっている人あり」との救護依頼、ドライバーはかすみがうら市の職員の方、さすが裏道

という裏道をすべて知り尽くしていて難なく現場へ到着。だけどそれらしき人は見当たらず結

局救護できず仕舞い。そうこうしながらも移動を開始し始めると何人もの選手が救護待ち。収

容バスへピストン輸送の繰り返し。 
元ランナーとしての眼で見る限り疲労困パイと思える人に声を掛けても断る選手。しかし、

何キロか過ぎてまた同じ人に声を掛けるとホッとした顔をして乗ってくる人等など。 
後には冗談まみれで「決して俺の（救護）車には乗らないように」と話していたマラソン

仲間の一人を偶然見つけてしまい収容して感謝されるハプニングもあり疲れたけど楽しい一日

を過ごせました。 
 今回参加して感じたことは、やはり、こういう活動は携帯電話では一対一の通信のため迅速

かつ適切に連絡事項を全員が情報を共有する体制をとる事は限界を超えていて難しいと感じま

した。やはり、一長一短はありますが誰もが傍受出来る無線による連絡が非常に有効であると

実感しました。 
後に、近年土浦クラブの行事になかなか参加もしていませんが、出来るだけ参加するよう

にしたいと思っていますのでその節はよろしくお願いします。 
 

==================================== 
伊藤の余談 
JA1CCN 沖田さんの勤務先で発行しているCQ ham radio ５月号の付録の紙面をJR1CCP 
長塚さんが１０数ページを占領しています。大変、参考になりますので、お買い求めの上、ご

覧下さい。 
同誌の６月号には私の記事が４頁ほど掲載されてます。是非、ご覧下さい。 
 

「
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かすみがうらマラソン」に参加して 

運営委員 ＪＯ１ＦＹＳ 久松 充信 

 

 先々月 4月 19日の「かすみがうらマラソン」支援参加各局の皆様には、大変ご苦労様

でした。記事の投稿が５月号に間に合わなかったので、今月号で報告させて頂きます。 

 私は、今回試験的に実施された「車椅子レース」でのフルマラソン担当と言う事で参加

しましたが、初めてのことで少し不安でしたが、レース用の車イスを見てビックリしまし

た。前輪が１輪で後輪が２輪の３輪車｛？｝で、かなりスピードが出そうなカッコ良いも

ので、とてもワクワクしました。 

スタートは１０マイルの後で、車イス 4台と競争自転車 7台がスタートし、途中 22.5

キロ地点から、高齢者｛？｝6台が参加することになっている。スタート直後の真鍋の坂

で 1台がかなり遅れ、苦戦？していたが、他 3台はかなりスピードがあり、1台を残して

かなり離れていきました。コースには１０マイルの選手がかなり広く走っており、前に行

った３台が心配になり 後尾の１台後続収容車に依頼して、前の３台に着くことになった。

今回は１０マイルも参加選手が例年より多く、ランナーが道いっぱいに広がっていて、前

の３台に追いつくのは大変なものでした。１０マイルの選手が曲がる１０キロ地点の白鳥

交差点を過ぎ、やっと追いつくことが出来た。今回は競輪選手もレースに参加しており、

３台の車イスをガードするように走っていた。22.5キロ地点から参加した6台の選手が合

流して、全選手がコースに入りレースに入りレースとなるが、またまた問題発生、3台が

これまた遅い！後ろに１台いるので後続車に任せようとしたが3台には競輪選手も付いて

いないし、道も狭くなるので危険であるし、フルマラソンの選手との遭遇も危険であるた

め、この3台に付くことになった。このような時、無線機があれば先頭の状況も分かった

だろうと思いながら、先頭グループには、競輪選手が付いているから任せようと諦めまし

た。来年から始まるとしたら、またまた支援要員が必要になるのが恐ろしい！！様な気が

します。その時は各局の手を借りて頑張りましょう。「ネﾂ日野さん！！」 

 この支援で感じたことは、両足が不自由でも、手だけで力走するその姿に、感動しまし

た。特に坂道での頑張る姿には胸が熱くなり思わず「がんばれ！」と、叫んでしまう程と

ても感激しました。各局も参加して体験してみて下さい。以上「車イス」レースの状況、

次回の参考になればと書いてみました。 



- 7 - 

ALL JAコンテスト奮戦記 

JG1HJV（森田 隆） 

 去る4月２５日（土）～２６日（日）に行われたALL JAコンテスト（第１回茨城コンテスト

併設）に龍ヶ峰山荘をお借りして移動運用を行いました。今年度に入って， 初の本格的なコ

ンテストです。参加者は，JR1CCP長塚さん，JF1KZD池田さん，JG1HJV森田と長男の健太郎

（JE1OPY），次男の靖之（JF1MCF），と宿題を持って特別参加の三男の雅大（6月に講習会受講

予定）の6名でした。 

２５日は天候も悪く，出発前にはみんなからは「大嵐だ。」とか「雷が鳴って大変だ。聞こ

えたらすぐやめた方がいい。」と言われながら出発しました。山に上がりはじめるまではかなり

の風雨でした。途中，冠水しているところもありました。１６時頃に山荘に到着しました。下

よりは雨，風も少しはおさまっていました。山荘の鍵を開け，まずはエアコンのスイッチを入

れ機材下ろしを。昨年度はかなり寒かったので，今年は昔ながらの石油ストーブも持って行き

ました。椅子や机を準備しているところへ長塚さんが到着。 初にしたことは，例によって「プ

シュツ」でした。（私も・・・）長塚さんとOPYが５０のANTやケーブルを引き込んでいるうち

に，無線機やパソコンのセッティングを。エアコン，温風ヒーター，ストーブもあったので室

内は暖かでした。ANTの準備を終えた長塚さんは，パンツまでびしょ濡れに。すぐ，着替えて

風呂の準備を。その後は，例によって前祝いが。ANT，無線機，PCの準備もでき，本格的な宴

会が始まりました。そこへ池田さんが到着し，更に宴たけなわに。（池田さんのみウーロン茶） 

２１時，コンテストの開始時間です。池田さんのセッティングも終わり準備完了。しかし誰

もマイクを握ろうとせず，宴会は続きます。 初にOPYがマイクを握り，５０でコンテスト開

始。続いてMCFもおっかなびっくりコンテストを始めました。そう言えば，さっき準備した風

呂は？？？。 長塚さん，入ってない！ 外からではなく，中から暖めていたようです。持っ

て行った吟醸酒も（４合瓶）あっという間にお腹の中へ。ガソリンが減っていたようです。そ

のうちにみんなマイクを握ってコンテストへ。池田さんは３．５のCWにQRV，あとは７，２１，

２８，５０で本格的に開始しまた。しかし，ふと気づくと長塚さんが布団の上で・・・・・。

雅大はテレビを見ながら宿題に取り組んでいました。日付が変わった頃，MCFが風呂に入り，

その後夢の国へ，続いて雅大も。その頃は星空が見えるほど天候も回復していました。 

２時頃，長塚さんが復活。飛び起きたと思ったら，エネルギー全開でコンテストへ。 

４時頃に池田さんが就寝，続いてHJVも。全開だった長塚さんもいつの間にか隣で寝ていまし

た。 

 ６時半頃，池田さんが仕事のため撤収へ。池田さんを見送り，再びコンテストへ。ふと見回

すと，夜に強い（昼夜逆転？）OPYもぐっすりと。HJVは，QSLカードに使おうと思い，デジカ

メで朝の山荘付近の撮影を。（本当は夜に撮影したかったのですが・・。） 

 ７時頃のなると全員が起床し朝食の後，残りの４局で本格的にコンテストに。しかし，重複

の局が多く，なかなかポイントにはつながりませんでした。子どもの習い事があるので，コン

テストをしながらHJVは少しずつ撤収の準備を開始。CCP,OPY，MCFの３局でQSOしていない局

を探しながら少しずつポイント稼ぎを。 HJV一家は，山荘内の掃除，後始末はほぼ完了し，

１２時半頃長塚さんに後を託し撤収しました。 

長塚さんは自前の５０のANTで１５時くらいまで頑張り，撤収しました。QSOした局数は，

５０が一番多かったようです。マルチは３．５，と７かな？。残念ながら今年も５０でEスポ

が出なかったのが残念です。また，北方面がとのQSOがあまりできなかったのが残念です。 

久々に頑張れたALL JAコンテストでした。次回は皆さんも参加してみてください。 
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先月号でフィリピンのことを少し紹介しましたが、現地で免許を取り DU1/KI6TIU
で運用したシャックです。タイルの床に座って運用しました。伊藤寧夫 JA1PBV  

 
 

役員名簿 平成 21年度 4月 1日  
役 名 局 名 氏 名 運営委員  事業担当 
会 長 JG1OSX  木島 一夫 

 

局 名 氏 名  局 名 氏 名 
副会長 JE1RLK 田中 文之  JG1HJV 森田 隆  JA1BNH 西成 弘 
副会長 JG1NUV 入山 俊昭  JR1CCP 長塚 清  JA1PMS 鳥羽 久良 
事務局 JH1WGP 大木 武 *  JR1DLX 平松 富雄  JE1OON 坂本 竜一 
事務局 JF1MFE 久松 満男  JO1FYS 久松 充信  JF1KZD 池田 正之 
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